

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2023.6.13

NO, 1 6

～地域の方の支援～



5年生の家庭科調理実習の様子です。6年生もそうでしたが、地域の方に来ていただき、支援していただきました。ありがとうございました。5年生は「加太合宿」で野外調理をするよい練習になったのかなと思います。ピーラーも使った経験が少ないのか、恐る恐る使っている子が多かったですね。経験を積み、いろいろなことに慣れていってほしいなと思います。子どもたちの吸収力、成長する力はすごいものです。やればやるだけ伸びていく、たくましく育っていきます。失敗を恐れず、いろいろなことにチャレンジする積極性を大切にしてほしいなと思います。



電気のはたらき

4年生の理科では、電気のはたらきの単元で、乾電池を使って実験して

いました。「校長先生、電池の向きを変えたら羽が反対に回ったで！」と嬉しそうに話しかけてくれた子がいました。知識は、実際の体験を伴うと記憶にしっかり残るようです。また、その知識はほかの場面で生きて働くともいわれます。実験を含めた様々な活動、体験、大切にしていきたいと思っています。

3年生校区探検

先日まで何回かに分け、3年生が校区探検に出かけました。地域の方にはいろいろお世話になり、感謝感謝です。さて、自分たちの町でいろいろ発見できたかなあ？また子どもたちに聞いてみよう！！

